

PONTCHARRA

## L'association de parents d'élèves Apache a le vent en poupe



À l'ordinateur Alexandra Foudon. À droite, Théophile Gandin, le principal-adjoint du collège.

Mercredi 25 octobre, les membres d'Apache, l'association indépendante et apolitique de parents d'élèves du collège Marcel Chêne, étaient satisfaits.

D'abord parce que les autres parents présents représentaient tous les niveaux, de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>.

Ensuite parce que le conseil d'administration a pu annoncer que l'action menée avec la FCPE l'an dernier a abouti à l'obtention d'une classe supplémentaire en Segpa, permettant d'accueillir tous les élèves notifiés pour cette année.

Enfin, les membres du conseil d'administration ont eu le plaisir d'accueillir de nouveaux parents d'élèves, au point d'atteindre le maximum affiché dans les statuts et d'avoir un bureau complet. Le conseil compte maintenant douze membres, dont six membres au bureau : Michaël Berranger, Caroline Arnal, Laure Camus, Armelle Drouhot, France Livieri et Élodie Lavigne ont rejoint Alexandra Foudon, présidente, Mikaël Guignard, vice-président, Muriel Gaillard, secrétaire, Céline Michel, secrétaire-adjointe, Véronique Montmayeur, trésorière, et Mélanie Tops, trésorière-adjointe.

La présidente a présenté les différentes instances dans lesquelles les parents d'élèves peuvent siéger. Elle proposera, comme tous les ans, un samedi matin pour décrire aux parents souhaitant se présenter aux élections de parents délégués quel serait leur rôle.